

La COMARCA

miércoles 27 mayo de 2015

POLITICA ECONOMIA CULTURA SOCIEDAD MEDIO AMBIENTE

Buscar... 0

Finaliza el primer curso de la Universidad de la Experiencia

Miércoles, 27 Mayo 2015 00:17 Escrito por La Comarca



El primer curso de la Universidad de la Experiencia en Alcañiz finalizó el lunes con un balance positivo por parte del profesorado y del medio centenar de alumnos. Este



La Comarca
Me gusta

Tweets

La Comarca **La Comarca**
@_lacomarca

Ya puedes escuchar el Radio La Comarca. Ele comarcas, educación, c pic.twitter.com/5Nq8j8



правки
oogle+
полезн

programa formativo dependiente de la Universidad de Zaragoza comenzó a impartirse en la capital bajoaragonesa en septiembre. Teruel era hasta el momento la única provincia aragonesa que tan solo contaba con una sede.

Los alumnos han profundizado en el derecho civil aragonés, el papel de los ejércitos o el significado del mito en la edad de oro a través de cursos o conferencias a lo largo de los últimos meses. “El balance es muy positivo. El curso sobre el ejército es uno de los que más interés tuvo”, explicó el director de la Universidad de la Experiencia, Ernesto Arce.

Desde el Ayuntamiento se espera que el próximo curso supere las inscripciones de este año. Ya se han programado lecciones de música, historia o literatura, entre otros.



El lunes se celebró el acto de clausura con la presencia de Juan Carlos Gracia, alcalde de Alcañiz, Gisela Barrio, concejal de cultura, Ernesto Arce, director de la Universidad de la Experiencia y Pedro Ciria, jefe de estudios y conferenciante con un repaso temporal de 1898 – 1945.

** Más información en la edición impresa*

Twittear

0

Like Be the first of your friends to like this.

g+1

Más en esta categoría: « Alcañiz imparte un curso sobre redes sociales »

Deja un comentario

Los comentarios serán previamente revisados antes de su publicación.

Algunos comentarios serán susceptibles de ser publicados en la edición impresa de La Comarca.

Mensaje *

Escribe aquí tu mensaje ...

Nombre *

escribe tu nombre ...

Email *

Escribe tu dirección de correo electrónico ...

URL del sitio web

escribe la URL de tu sitio Web ...

Escribe las dos palabras que ves a continuación

Scroll horizontally to view the whole table



Introduzca el texto

Enviar comentario

volver arriba

Seno **Belmonte de San José**
Las Parras de Castellote Los Olmos La
Ginebrosa La Cañada de Verich
Castelserás Berge
Aguaviva Foz-Calanda
Alcañiz Calanda Mas de las
Matas La Mata de los Olmos La
Cerollera Torrevellilla Torrecilla de Alcañiz La
Codoñera Valdealgorfa **Alcorisa**

LO MÁS VISTO SOCIEDAD

**El juez decreta prisión para el
farmacéutico de Alloza por el c...**

**Dos fallecidos en el Bajo Aragón
Histórico en accidentes de trá...**

**Aparece el vecino de Escucha tras una
semana en paradero descon...**

**Jorge Lorenzo y Carmelo Ezpeleta
correrán por el circuito Guada...**

**Detienen a cazadores furtivos que se
dieron a la fuga**

NOTICIAS

Bajo Aragón

Matarraña

Andorra Sierra de Arcos

Cuencas Mineras

Bajo Aragón Caspe

Bajo Martín

Maestrazgo

Territorio

DEPORTES

Motor

Fútbol

Baloncesto - Balonmano

[Clubes Deportivos](#)

[Otros](#)

MAS SECCIONES

[La Comarca TV](#)

[Radio La Comarca](#)

[La Tira](#)

[Galerias](#)

[Blogs](#)

[Opinión Independiente](#)

[Mapa web](#)

SIGUENOS

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Google+](#)

[Boletin](#)

Grupo de Comunicación La Comarca - Plaza Paola Blasco, 3, 2º. C.P. 44600 Alcañiz (Teruel). Telefono: 978 83 45 67 / Fax:978 83 20 75 - Email: grupo@lacomarca.net

Diseño y desarrollo web SEOAgencias.com